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ORDINE DEL GIORNO:  90 del 31.05.2019  

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 9:00 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA 9:00 
                                               

CONSIGLIERI  Presente 

Assente 

ORA 

ENTRAT

A 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino              Francesco 

 

Presente 9,00 10,30     

Mattaliano            Cesare 

 

Presente 9,00 12,15     

Caputo                  Valentina Presente 9,00 12,15     

Chinnici                Valentina 

 

Presente 9,00 12,15     

Lo Monaco            Rosalia          

 

Presente 9,20 10,45     

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

 

L’anno duemiladiciannove il giorno dieci del mese di giugno, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata dal Presidente Francesco Bertolino, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all’O.d.G. 

Alle ore 9,00 il Presidente Francesco Bertolino, assistito dalla segretaria sig.ra Marilena Manduci, 

dispone l’appello e constatato il quorum legale, dichiara aperta la seduta. 

In data odierna, così come da programma, la Commissione incontra l’Ass.ra alla Scuola Giovanna 

Marano e la Dirigente Marianna Fiasconaro, per avere un confronto sulla questione riguardante 

l’Istituto Borgese XXVII Maggio. All’incontro era stata invitata anche l’Ass.ra all’edilizia 

Scolastica Maria Prestigiacomo, la quale, per motivi legati ad impegni istituzionali sopravvenuti, ha 

inviato mail alla Commissione per comunicare che avrebbe delegato l’Ing. Gaetano Russo. 

Il Presidente dopo aver ringraziato gli ospiti, fa una sintesi di quanto discusso in occasione 

dell’incontro con la prof.ssa Di Blasi dirigente della scuola su citata. 

L’Ass.ra Marano, soffermandosi ad illustrare il trascorso di tale scuola, i cui locali di proprietà dei 

Padri Vocazionisti, afferma, che tale edificio ha vissuto negli ultimi anni una serie di preoccupazioni 

e ansie, dovute al fatto che tutto l’area  è considerata ad alto rischio. 

L’Ass.ra dopo aver messo in luce il contenzioso in atto da parte dell’Amm.ne con i proprietari,  

riferisce che ad aprile l’Ass.ra alla riqualificazione urbana dott.ssa Prestigiacomo viene convocata 

dalla IV Commissione dell’ARS, dove dopo varie considerazioni, si giunse alla conclusione che le 

condizioni di pericolo erano esponenzialmente cresciute e che a giugno l’Istituto si sarebbe chiuso. 

Il 29 aprile fù fatta la prima conferenza di servizio con tutti i soggetti interessati quali: La Città 

Metropolitana, con la quale l’Amm.ne Comunale ha un protocollo d’intesa per la riqualificazione del 

patrimonio immobiliare alla quale fu chiesto sin dal 2017 di reperire locali sottolineando la necessità 
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di concentrarsi sulla zona dove insiste la scuola in oggetto. 

Nella conferenza di servizio del 29, la Città Metropolitana dopo  aver manifestato disponibilità per 

la risoluzione del problema, informa che  dai sopralluoghi  effettuati con l’USR, Città Metropolitana 

e Riqualificazione Urbana del Comune, sono stati individuati l’Istituto dei Ciechi e il Salvemini, 

anch’essa in locazione. Patteggiando per questo, che le risorse impegnate pagare per la strutturai dei 

Padri Vocazionisti, si sarebbero utilizzate per la locazione del Salvemini. 

Da alcuni sopralluoghi sempre tra l’USR e Città Metropolitana si era pensato di destinare parte 

dell’istituto dei Ciechi alla scuola Maiorana, che avrebbe lasciato disponibile alcune aule per la 

Borgese. Ma a quanto pare la Dirigente del Maiorana ha mandato una relazione con il diniego a 

proseguire per una serie di criticità rilevate. 

Proseguendo nell’excursus, l’ Ass.ra informa che un altro istituto individuato è stato l’Istituto 

Ignazio Florio, la cui Dirigente ha mostrato apertura e disponibilità, anche se ci sono alcune cose da 

definire, e dove tra l’atro sono già presenti alcune classi della Scuola Borgese.  

Cosa comunque da non sottovalutare è chela Dirigente scolastica della Borgese ha dichiarato che la 

scuola non è smembrabile. 

Il cons. Mattaliano interviene per mettere in luce un’altra questione che fu evidenziata dalla 

dirigente in occasione dell’incontro con la Commissione del g. 4 u.s. ovvero problemi legati ad 

autorizzazioni ASP. 

La Dott.ssa Fiasconaro replica che tale questione non riguarda la problematica oggetto oggi di 

discussione. 

La dott.ssa Fiasconaro, prima che l’incontro venga concluso, interviene per esprimere  l’intento delle 

priorità che gli uffici di cui è responsabile si è posto, ovvero trovare una soluzione che garantisca la 

continuità e la non smembralità delle classi ma non la territorialità, dove si interverrebbe per 

agevolare eventuali disagi, con un servizio bus. La scuola individuata sarebbe la Ignazio Florio. 

Il Cons. Cesare Mattaliano, facendo riferimento al bando che riguardava il finanziamento per la 

ristrutturazione di locali per strutture Asili Nido, esprime il suo rammarico per la mancata 

opportunità. 

Prima che l’incontro volga al termine, l’Ass.ra informa dell’intento di indire una conferenza di 

servizio al riguardo. 

Alle ore 10,00 gli ospiti lasciano la Commissione. 

I lavori procedono con il punto posto all’O.d.g riguardante l’approvazione dei verbali delle sedute 

precedenti. 

Il Presidente dispone la lettura e l’approvazione dei verbali nn. 107 e 111 relativi alle sedute dei 

giorni 3 e 7 giugno u.s. gli atti vengono approvati all’unanimità. 

Alle ore 10,30 il Presidente lascia la Commissione, assume la presidenza dei lavori il Vice 

Presidente Cesare Mattaliano. 

La Commissione, dopo aver preso  atto che l’Ing. Russo, delegato dall’Ass.ra Prestigiacomo, ha 

chiamato in Commissione per scusarsi di non essere stato presente all’incontro di oggi, a causa di un 

equivoco con la segreteria dell’Ass.ra , continua il dibattito sul tema oggi affrontato. 

Alle ore 12,15 il Vice Presidente Cesare Mattaliano dichiara chiusa la seduta. 

 

 ORARIO FINE SEDUTA 12,15 

la Segretaria                                   Il  Presidente 

Marilena Manduci Francesco Bertolino               

Cesare Mattaliano                                                                            

 

                                                                                                                              


